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东园公园边
要建垂直升降式停车库

本报讯（通讯员 温艺华 记者

许卓恒）下城区首个地下垂直升降

式停车库计划年底开工，项目位于

东园公园大树路西门北侧。这是记

者近日从下城区潮鸣街道获悉的。

东园公园的周边，是所巷、东

园、艮园、刀茅巷四个社区，有万余

户居民在此居住。由于是老旧小区，

小区内配建停车位较少，随着机动

车越来越多，“停车难”问题也越来

越突出。根据相关部门测算，目前这

一区块停车位缺口在200-300个。

即将开建的这个立体地下车库，

将设3个井筒，安装3套垂直升降停车

设备。地上设施占地570平方米，地下

室轮廓线面积750平方米，车库埋深

18米。建成后可提供车位150个。

在东园公园边造地下停车库，

会不会影响公园使用，地下挖深会

不会对周边居民住宅有影响？

下城区停车办工作人员表示，规

划建设是在尽量少破坏现有设施的

基础上进行的——公园现有出入口

位置不变，公园基本使用功能不变。

建成后停车库地上设施占地570平

方米，仅占用原公园地面面积5.4%。

结合停车库建设，还会对东园公园进

行“美化家园”提升改造。另外，车库

会单独开辟出入口，就在东园公园大

树路西门北侧，实现人车分流。

对于停车库挖深影响，项目设计

单位工程师王天送表示，“地铁中河

北路站采用与东园公园地下停车库

项目相同的地下施工工艺，挖深约20

米，距离地铁中河北路站最近的为一

幢7层楼建筑，距离约10米，房屋的

各项检测数据都在安全范围以内。东

园公园地下停车库项目挖深18米，

距离最近的居民点房屋33米，项目

建设对周边建筑结构影响理论上完

全可以控制在安全范围内。”

该停车库平均存取一辆车的时

间为2分钟，3个“井筒”同时服务，

每分钟可服务 1.5 辆车。车位中有

40 个专供 SUV 的大型车位，其余

110个车位为小型车位。

至于停车位收费，预计将参考

周边的停车收费标准，在此基础上

充分听取周边居民意见后定。目前

周边停车收费标准是每辆车包月

300元，每小时5元。

建德银行与超市联姻
便民服务功能多

本报讯（通讯员 潘伟华 驻建德

记者 李牡娇）“知道么？农商行的丰

收驿站不仅可以交电费、取养老金，还

能以优惠价格买到世纪联华超市的商

品，方便又实惠！”建德市下涯镇大洲

村村民说。

近日，建德农商行大洲丰收驿

站暨联华超市小店开业，这是我省

首家农商行与联华超市深度合作的

丰收驿站。驿站内不仅有便民助农

POS 机、自助终端，还安装了 ATM

存取款一体机，可解决村民小额贷

款、取款、转账、代理缴费、查询等基

础金融服务需求，还设有世纪联华

超市小店，可通过“丰收购”电商平

台轻松实现网上购物。此外，驿站

内还配有常规药品、血压测量器、体

重秤等，可供市民随时使用。

据了解，丰收驿站是由村镇农

信助农服务点、社区自助银行网点

升级而来，没有传统的封闭式柜台，

实行敞开化服务体验，提供金融、电

商、物流和便民四大类服务。

本报讯（驻余杭记者 白赟）今年上半

年，杭州余杭经济技术开发区（钱江经济开

发区）招商引资捷报频传——共引进了18

个重大项目，涉及新能源、智能制造、生物

医药等多个领域，总投资达168.5亿元。

经济发展新常态下，招商引资形势也

发生重大变化。如何凸显招商引资的“强

磁场”效应？余杭经济技术开发区的做法

是：实施招商引资“大改革”，有效振兴实体

经济发展。

以市场化招商为手段，余杭经济技术

开发区创新招商机制，组建杭州余杭招商

管理有限公司，构建了专业的招商格局。

依托招商公司，开发区合理配置招商

资源，加快招商点位布局，成立了一支既能

“单兵作战”又能“团队决战”的招商队伍，

围绕“500强”、产业龙头企业和高端制造、

生物医药、科技金融及“互联网＋”等产业

进行点对点精准招商，促进了一批大项目、

好项目落地，带动产业转型升级。

1-6 月，余杭经济技术开发区累计完

成实到市外内资22.37亿元，完成年目标任

务的 65.79%；实到浙商回归资金 14.62 亿

元，完成任务的 63.57%；实到外资 1.63 亿

美元，完成任务的 54.33%，三大指标顺利

实现“双过半”。

此外，开发区完善外联合作，建立招商

联盟机制，首批聘请了20名龙头企业董事

长或总经理为开发区招商联盟顾问，最大

限度地利用好外援力量。

例如，贝达药业董事长丁列明从美国

引进了循环肿瘤细胞检测项目，该项目能

通过血液检测分析判断患者病情，并给出

相应的治疗方案，预计明年将投入临床应

用；福斯达董事长葛水福引荐的哈工大浩

谷项目，计划在开发区成立一个国家级应

用研究中心，承担起余杭区域污水污泥处

理及资源利用、污油泥减量化和资源化等

环境领域关键共性技术、环境污染治理设

备的研发和科技成果的产业化。

余杭经济技术开发区产业招商局相关

负责人表示，今后开发区将借助招商公司

的资源，联合企业招商联盟顾问，瞄准规划

调整、产业升级重点区域和项目，着力实现

三个转变，即从抓招商指标向抓产业、抓项

目转变；从抓招商向抓选商转变；从抓一般

项目向抓大、好、高项目转变，进一步落实

精准招商，强化跟踪服务，实现招商引资新

突破，助推开发区经济社会转型发展。

引进18个重大项目 总投资达168.5亿元 余杭经济技术开发区——

凸显招商引资“强磁场”效应

本报讯（通讯员 顾炜 见习记者 黄

冉）昨天，荷兰华人生命科学协会与拱墅区

签订海外人才联络站合作协议，标志着“拱

墅——荷兰”高端人才项目合作共享机制

的正式建立，而这也是拱墅区成立的首家

海外人才联络站。

据 悉 ，荷 兰 华 人 生 命 科 学 协 会

（CALN）在中国驻荷兰使馆登记注册，是

一家独立的、学术性非营利组织，旨在为中

欧双方在科学技术领域提供交流平台，组

织双方学术交流，预孵化海外创业团队，推

荐优秀海外高层次人才回国创新创业。

在会上，协会成员进行了创业创新项

目展示，内容包括高性能材料及涂层技术、

光化学内化技术、大数据诊疗系统、全球汽

车社交网络等。

荷兰Utrecht大学的武晓燕博士，这一

次带来的是无创电子家庭医生项目。“比如

以往检测遗传性肝病，黄金确诊标准是取肝

的活体，这是有创伤的。”武晓燕介绍，无创

电子家庭医生将通过一个可穿戴的设备，只

需要采集人手指的一滴血，就可以将数据传

到后台，经过医院和实验室的检测，再通过

APP将报告传回，“最核心的技术在于可以

通过血液检测出肝的初期炎症，而且将创伤

降到最小。”这一项目也受到了现场医疗企

业和风投机构的关注，武晓燕说，现在平台

和技术已经有了，下一步就是要设计和生产

符合人体工学的检测设备，而这也是她此行

的目的——寻求企业合作，并收集更多的华

人血液样本用以大数据研究。

今后，像这样的项目展示将会很常见，

也为越来越多像武晓燕这样带着好项目的

海外人才，打通合作交流的渠道。拱墅区人

力社保局副局长王世明介绍，联络站将建立

海外人才资料库，一方面推介拱墅人才政

策，推动拱墅人才需求与海外高层次人才对

接，同时也提供海外人才和项目评估服务，

承办海外人才招聘、回国考察等活动。

近年来，拱墅区不断加大人才引进、培

养、集聚力度,今年还将试点建设杭州国际

人才创业创新园（拱墅园区），选址祥园路

171 号北部软件园自持物业四期，位于北

软路和祥园路交叉口的东北角，由2幢楼

宇组成，总建筑面积48192平方米。目前，

创业创新园的建设已经完成，正在进行内

部装修，预计今年11月开园。

据了解，杭州国际人才创业创新园虽

未开园，但一期项目已经“敲定”了10余家

海外企业，涉及先进制造、人工智能、物联

网、大健康、环保科技等前沿产业领域。预

计5年内将引进落地20家。

下一步，拱墅将以荷兰海外人才联络

站为支点，探索搭建辐射欧洲的海外人才

招引平台，在人才、项目、资金等领域展开

更深层次的合作。

拱墅成立首家海外人才联络站
拱墅—荷兰高端人才项目合作共享机制正式建立
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本报讯（记者 孙钥 通讯

员 朱颖）“预备——跑——”杭

州东站枢纽管委会近日举办了

一场马拉松公益活动。现场，

奔跑声、加油声、呐喊声，此起

彼伏，大家精神饱满、激情洋

溢，似乎是在用奔跑的方式，为

东站庆生。

没错，自 2013 年 7 月 1 日

杭州东站开通运营起，至今已

四年。

作为杭州城市新门户、都

市新中心，东站枢纽拥江之利

得天独厚，发展之势势如破

竹。四年来，管委会以东站枢

纽站体为核心，辐射区域 2.58

平方公里养护的范围，坚持实

行“眼前一亮、席地而坐”、“定

人、定点、定时”、“网格化、常态

化、精细化”的最高标准养护模

式，确保区域环境高标精质。

接下来，恰逢“后峰会、前亚

运”的历史性机遇，东站枢纽又

该“跑”出怎样的“新面貌”呢？

“我们要创全国高铁的‘样

板站’，为打造‘亚太地区重要

的国际门户枢纽’提供管理范

本。”东站枢纽管委会党工委书

记、常务副主任程永群说。

今年 5 月起，管委会特别

启动了“东站枢纽窗口治理质

量管理体系”研讨活动，组织各

科室，各管理、执法、运营等20

余家职能单位展开研讨，征集

相关意见126条。

比如网友“小鱼儿”提出，

“整个东站只有一处人工售票窗口，其他售票厅

全是自助取票机，改签、退票、办临时身份证非

常不方便。”

“建议进一步完善东站的标识标牌，现在很

多英文标志都不够规范，不够国际范。”网友“蜡

笔小新”说。

为打造一座标准化的枢纽，管委会将“东站

质量指标体系建设”划分为执法管理、服务保

障、应急响应、枢纽经济、养护督查、同心协调等

6 大模块 53 项细化指标，分 6 个课题组开展深

入调研，同时邀请专家论证、旅客市民座谈，确

保该项指标体系的科学性和可操作性。

目前该项工作已实施公开招投标，并完成

《杭州市火车东站枢纽区域综合服务管理模式

研究》报告，10月底前完成文书材料，向相关部

门递交申报。

一个国际化的枢纽，一定是聪明的枢纽。

这不，管委会正着手开发智慧枢纽信息系

统，以 APP、微信等形式提供“东站服务小助

手”，站内客流引导、停车缴费、交通查询、服务

咨询等功能可以轻松搞掂。

比如手机扫一扫，就能展开多语言信息

浏览、双语对照式语音导航、电子多样式支

付缴费服务模式，东站将通过物联网和互联

网手段打造站内导航信息系统，提升旅客乘

车候车体验。

近日，在弥陀寺文化公园的正殿内，一座仿真的微缩模型
已设置到位，清晰的建筑结构、逼真的能工巧匠，生动地再现了
100多年前弥陀寺的建设场景。

弥陀寺创建于1878年，是清末、民国初年杭城四大寺院之
一，2005年，被列入杭州市历史保护建筑。2016年7月，经修
缮后的弥陀寺文化公园室外场景向市民游客免费开放；又经过
一年多的精心筹备，目前室内展陈及文化活动区块的装修布置

已基本到位，预计下个月可正式开园。
据悉，弥陀寺文化公园共有7幢建筑，建筑面积2885平方

米。根据建筑整体布局，分设弥陀寺历史文化展陈区、松木场
民俗文化陈列区、人文北山书香文化活动区及社会组织展示交
流区四大区块，成为集文化遗产保护、历史文脉延续、市民修身
养性于一体的城市文化公园。

通讯员 周洁栋 记者 李忠 摄
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弥陀寺是这样建成的

口述/孙建民 整理/首席记者 杨蓥晖
见习记者 李婷婷 通讯员 余小平

我叫孙建民，子小孙，建设的建，人民的民，今年

83岁了，是位老党员。退休后，住在滨江有10多年了。

今年是滨江建区20周年，说起来，就是孩子长大

了，20岁生日了。我年轻时候，在浦沿的杭州油脂化

工厂工作过；我的妻子，在长河和浦沿，教了一辈子的

书；我的三个孩子，都在浦沿长大，乡情难忘，乡音未

改，我们全家都对滨江有感情，这里是我们的第一故

乡，特别是那天看到杭州日报头版发表的《此心安处

是吾乡》（注：2017年7月6日）文章，我想，我要给区

委书记詹敏同志，写一封信。

我喜欢书录别人的作品，我是退休后才开始练书

法，现在也练了20多年了，这也是我的一种爱好和

坚持。之前，我书录过长篇通讯《县委书记的榜样

——焦裕禄》，送给了浙江的12位县委书记，去年，我

还书录过麦家的《最美是杭州》，我不认识麦家，就是

觉得他写杭州写得好，写得美。

《此心安处是吾乡》是我书录的第148幅作品，为

什么要书录这篇呢？因为作为滨江人，我读后感到格

外亲切，我想说的话，很多他们都帮我说了。

书录这个东西，其实就是工工整整抄一遍——我

用了4张1.38米的宣纸，才把这篇报道抄了下来，一

并寄给了詹敏书记，听说现在要把这幅作品裱起来，

放进区里的档案馆，我听了也很激动。

另外，我还给詹敏书记写了封信。我们这些退休

老人，看到滨江能够发展成这样，心里是非常高兴

的。出了门就是最美跑道，再过几年还要办亚运会，

这些都是滨江的好事大事。我记得我舅舅生前描述

西陵当时和杭州两重天的情景，还写了首诗，叫“湘湖

湖水碧波清，草木欣欣四季春，地近天堂一水隔，夜深

灯火照西陵”——对比起来，现在滨江的繁花似锦，和

当年的穷，真是天壤之别。

听说詹敏书记还给我回了信，信还没拿到，他们已

经在手机上念给我听了。我记得有这么几句话，“一位

老人，一封书信，一腔深情。市民如此，滨江之幸，滨江

必兴”。这也是书记客气，我倒是觉得，滨江能有今天，

被人尊重，很多人愿意来滨江，是大家一起努力的结果，

今年是滨江20岁生日，滨江以后，还会更好的。

“滨江20岁，我给区委书记写了封长信” 以学促做
提升基层服务水平

本报讯（记者 楼蕲）近日，在滨

江区钱潮社区“党员固定活动日”现

场，全体党员收到了来自社区党支部

的一份特殊礼物——《习近平治国理

政》《习近平系列重要讲话》两本重要

读本。

为切实增强全体党员的政治意

识、大局意识、核心意识、看齐意识，

社区通过结合常态学和专题学，自

主学和集中学的方式，深入推进“两

学一做”专题学习活动。

剿灭劣V类水、出租房消防检

查、网格化管理排查是今年以来的

重点工作，也是社区现阶段的工作

重点。“党员+社工”河道巡查，“党

员+网格员”网格管理，“党员+巡防

队”出租房排查，钱潮社区全面落实

分片包干的服务管理机制，充分把

“两学一做”融入到工作中去，以学

促做，提升基层服务水平。


